



Leticia (izquierda) se enfrentó ayer María José Ramírez. /Foto: Ronald Segura

Leticia Gamboa es la nueva reina del país

Rodolfo Rodríguez. El campeonato femenino de ajedrez costarricense llegó a su final ayer proclamando a la siquirreña Leticia Gamboa como su emperatriz.

La joven de 22 años enfrentó su tercera competición y finalmente le ganó el pulso a Carolina Muñoz en la clasificación general, quien en los dos años anteriores le había ahogado el grito de campeona.

“Bastante contenta con todo lo que me pasó este año, que logré el título de Maestro y además hace

mes y medio nació mi bebé –Sofía–, y por supuesto el título es dedicado a ella”, mencionó.

Con el campeonato, Gamboa se convierte en el primer tablero de la Selección Nacional femenina de ajedrez, que estará disputando los próximos Juegos Deportivos Centroamericanos.

“Con un buen equipo de trabajo (Ernesto Alvarado, Jonathan Carvajal y Tania Hernández) se logró el objetivo y ahora vamos por la medalla de oro”, agregó.